

# DREAM6

## 1学期 学習のまとめの時期 頑張っています!

今週、火曜日の学習参観にお越しいただきありがとうございました。子どもたちの日頃の学習の様子を見ていただけたことと思います。1学期の学習もまとめの時期となり、今までの学びを確かめています。もうすぐ夏休みです。ぜひ、ご家庭でも家庭学習の様子を見ていただき、励ましの声掛けをお願いします



水泳の授業も始まりました。クロール・平泳ぎで泳ぐ距離を伸ばせるように練習しています!



社会は歴史を学び始めました。技能士の輝生さんに、南陽市で発掘された土器などを見せてもらいました。



総合では、修学旅行での学びを5年生に発表するために、タブレットでまとめています。

## 1年生から音読発表を聞かせてもらいました!

先週、1年生から「おおきなかぶ」の音読発表を聞かせてもらいました。国語の授業で「おおきなかぶ」を勉強する際に、「だれに聞かせたい?」と先生から聞かれた1年生が真っ先に「お世話になっている6年生!」と答えたそうです。元気いっぱいの音読に笑顔があふれる素敵な時間でした。

修学旅行前には、1年生から手作りのてるてる坊主をもらっていました!

